

謹 啓

新年明けましておめでとうございます。皆様にはご家族おそろいで輝かしい新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

私ども、地域政党「大阪維新の会」は昨年四月に発足し、「ONE大阪」を目指し活動をさせていただいております。

「大阪維新の会」は大阪の成長戦略を実現します。その手段、仕組みが、大阪都構想なのです。大阪維新の会は、住民に身近で、住民にやさしい政治を目指します。

各方面で、賛否両論声もありますが、今やらなければ大阪は変わりません、いえ、大阪から日本を変えないとダメなのです。

今年も大阪の皆様のため、政策の戦略を練り、ハードルを乗り越えるために今後も必死の努力を重ね、厳しい現実から逃げることなく目的を達成してまいります。

大阪維新の会、一丸となつて、初心に戻り地道に活動を続けてまいります。

私も、「大阪維新の会」同志と共に頑張る所存でございます。それゆえ大阪府内各地でがんばる「大阪維新の会」志士達に変わらぬご指導とご鞭撻を今まで同様に賜りますようお願ひ申し上げます。

「ONE大阪」を目指し、あの輝かしい大阪を取り戻そそうではありませんか。

寒き厳しい折、吳々もご自愛くださいませ。そしてみなさまにとつて良い年でありますようご祈念申し上げます。

謹白

平成二十三年 正月

大阪維新の会
橋下徹

代表 橋下 徹